



Pièces	10 Pièces
Superficie	646 m²
Référence	83814827
Prix	3 990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins - situé dans un secteur recherché pour son environnement et son calme, avec vue panoramique sur le village et les collines environnantes, cette propriété d'inspiration couëlle de 540m² env. Est édifié sur une parcelle d'1 hectare avec piscine.- au rez-de-chaussé : un salon-séjour de 100m² et une cuisine équipé sont ouverts sur la Végétation. Nous avons 4 chambres et 4 salles de bains de plain-pied.- rez de jardin : un espace de réception, 3 chambres et 3 salles de bains dont 1 chambre de maître avec dressing et salle de bains. - appartement indépendant avec salon, cuisine, 1 chambre ...

Mougins - located in a sought-after area for its peaceful surroundings, with panoramic views over the village and surrounding hills, this couëlle-inspired property of approx. 540 m² is built on a 1 hectare plot with swimming pool.- on the ground floor: a 100m² living room and a fitted kitchen open onto the vegetation. There are 4 bedrooms and 4 bathrooms on the ground floor.- garden level: a reception area, 3 bedrooms and 3 bathrooms, including 1 master bedroom with dressing room and bathroom. - separate flat with lounge, kitchen, 1 bedroom and bathroom. Additional features: 1 garage and many ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

